

Unterschleißheim setzt Zeichen: 300 Bürger kommen auf den Rathausplatz zur Lichterkette für Demokratie



Ein Meer aus Taschenlampen hat am Freitagabend den Unterschleißheimer Rathausplatz erleuchtet. Zur Aktion „Unsere Stadt bleibt hell - Lichterkette für Demokratie“ des Bündnis Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt sind rund 300 Bürger gekommen. „Es war eine tolle Stimmung, und ich freue mich, dass so viele Leute da waren“, sagt Organisatorin Brigitte Huber im

Nachgang. Während Bürgermeister Christoph Böck und Pfarrerin Mirjam Pfeiffer von der Evangelischen Kirchengemeinde Reden hielten, sorgten Sophie Kompe und Benjamin Strasser (Foto links unten) für Musik. Letzterer, der die Aktion auch moderierte, hatte extra Lieder mit Unterschleißheimer Bezug gedichtet. Außerdem trugen die Regenbogenpoeten (Foto links oben) Poetry vor. „Ich bin sehr zufrieden, wir haben viel Zuspruch und Lob bekommen“, so Huber.

FOTOS: GERALD FÖRTSCH (3)